

Message from the Director

Bruce Shearer

Volume 91, numéro 1-2, mars-juin 2015

Identification, Simulation and Finite-Sample Inference

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1036910ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1036910ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

HEC Montréal

ISSN

0001-771X (imprimé)

1710-3991 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Shearer, B. (2015). Message from the Director. *L'Actualité économique*, 91(1-2), 3-3. <https://doi.org/10.7202/1036910ar>

MESSAGE FROM THE DIRECTOR

Bruce SHEARER

Directeur de L'Actualité économique

bshearer@ecn.ulaval.ca

Ce numéro de *L'Actualité économique* est un numéro spécial sur les méthodes de simulation en économétrie. Il est édité par Marie-Claude Beaulieu (Université Laval), Jean-Marie Dufour (McGill University), Lynda Khalaf (Carleton University) et A. Craig MacKinlay (University of Pennsylvania). Je les remercie pour leur appui à la mission de *L'Actualité économique* en menant à terme ce projet.

Ce numéro marque également la venue d'une nouvelle politique à *L'Actualité économique* – l'acceptation d'un nombre limité d'articles publiés en anglais, en sus des articles publiés en français. Cette nouvelle politique est mise de l'avant après des discussions extensives entre les rédacteurs de la Revue, les membres de la Société canadienne de science économique, son conseil d'administration, ainsi que la direction de HEC Montréal. Notre but est de susciter un plus large intérêt pour la Revue ainsi qu'une participation accrue de la communauté académique québécoise et canadienne.

This issue of *L'Actualité économique* is a special issue on the use of simulation methods in econometrics. It is edited by Marie-Claude Beaulieu (Université Laval), Jean-Marie Dufour (McGill University), Lynda Khalaf (Carleton University) and A. Craig MacKinlay (University of Pennsylvania). I thank them for their support to in developing and realizing this project.

This issue also marks the beginning of a new policy at the journal – one of accepting a limited number of articles for publication in English, in addition to the articles that are published in French. This decision has been undertaken after extensive discussion among the editors, the Société canadienne de science économique, its Board of Directors, and the directors of HEC Montréal. Our goal is to increase interest and participation in *L'Actualité économique* among the academic community in Quebec and Canada.